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当 日 6/13（月) 43②( 5)/75 57.33％ 

  前 回 6/6（月) 42②( 5)/75 56.00％ 
 

 
   

■ 開 会 点 鐘 駒井会長 

■ ソ ン グ 斉 唱 我等の生業 

■ 会 長 挨 拶 駒井会長    

■ 幹 事 報 告 秋田幹事 

■ 各 委 員 会 報 告 

■ 誕 生 日 御 祝 い 盛 美紀さん(6/14)､神田尚子さん(6/22) 

稲田しのぶさん(6/23)､西野佳保里さん(6/24)      

■ 卓 話 インフォーマル・ディスカッション・ミーティング報告会 

テーマ「コロナ禍でのロータリー活動とコミュニケーションの取り方」  

1日目リーダー：奥野義一郎さんグループ 報告者：山室尚悟さん 

2日目リーダー：堀江耕一さんグループ   報告者：嶋 直樹さん 

3日目リーダー：清田力三さんグループ   報告者：岡﨑洋三さん  

■ 閉 会 点 鐘 駒井会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

      
 

 
 

 

   富山シティーロータリークラブ  例会日：月曜日 12時 30 分 
    会  場：オークスカナルパークホテル２Ｆまたは４Ｆ    富山市牛島町 11-1   TEL(076)432-2000   

     事務所：オークスカナルパークホテル富山５Ｆ         富山市牛島町 11-1   TEL・FAX(076)441-1737  

    事務局携帯 090-8703-1996  携帯メール toyamacityrc@docomo.ne.jp   E-mail: jimukyoku@toyama-city-rc.jp 
 
 
 

〇数字は内 Zoom 出席人数、（ ）は内サイン人数です。 ■ 出席報告 

国際ロータリー第 2610 地区 

富山シティーロータリークラブ 
国際ロータリー/クラブ番号 31803 

創立 1996.7.27  承認 1996.8.21 

         1,054号 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

         NO.28号 

 令和 4年 6月 20日発行 

本日の予定６月１３日（月） 
ところ：オークルカナルパークホテル富山 2階 

夜間例会 18：30～「東の間」 

年度末懇親会 
豪華景品を準備しての 

ビンゴ大会を開催いたします。 

お楽しみに!! 

 

第１０８２回 通常例会 
と き 令和４年６月１３日（月) 

ところ オークスカナルパークホテル富山２階 

進 行 副ＳＡＡ 斉藤好一さん 
 

次回の予定６月２７日（月） 
ところ：オークルカナルパークホテル富山 2階 

通常例会 12：30～「東の間」 

【卓話】退任挨拶 

 駒井会長、秋田幹事、奥野ＳＡＡ 

【現新会長、幹事バッジ交換】 

 

●母の葬儀御礼。四十九日終わりました。    斉藤好一さん 
●I.D.M.ありがとうございました。これからの I.D.M.は、羽根屋を 
テーブルに置いておきます。   扇浦 学さん 

●妻の誕生日のお祝いをいただいて。    西野晴仁さん 
●結婚記念日のお祝い、ありがとうございました。 斉藤好一さん 
 
 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

   

●都内 3 店舗目となる遊技場を浅草に出店しました。 永森豊隆さん 

●妻の誕生日祝いをいただき、ありがとうございました。田村直久さん 

 

 

 
6 月の 

ロータリーレート 

1＄＝１２７円 
5 月は、 

１３０円でした。 
 

洋食ランチ 
・赤魚とニョッキのカレー風味 
豚バラコンフィーのカツレツ 
・ジャガイモの冷製スープ 
・カッテージチーズとトマトの
彩りサラダ 
・焼きたてプティパン 
・デザート 

 ・コーヒー 
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【インフォーマル・ディスカッション・ミーティング報告会】 

 

 

 

テーマ 「コロナ禍でのロータリー活動とコミュニケーションの取り方」 

 

1日目 6月 8日(水) 奥野リーダー、駒井、齊藤(勲)、斉藤(好)、島、清水、高木、土田(豊) 

長谷川、広野、藤井(一)、山室 合計 12名 

 

6月 8日に開催されました IDM初日のご報告をさせていただきます。私自身、コ

ロナ過に入ってからの入会でしたので、従来のロータリー活動を知ることのでき

るいい機会になりました。参加したメンバーからは、当日メンバーに会えたこと

や先日の軽井沢の旅行も含め、改めて集まる機会の大切さを実感したという感想

が多く聞かれました。その中でも、実際に会わないと空気感が伝わらないので、

リアルに物事を伝える為にも会うという行為そのものが大切といった意見はコ

ロナ過以前にはなかった、大きな変化に感じました。 

その一方で、実際に会えない状況になった時を想定して、例会の開催もオンライン開催・ハイブリッド開催に切

り替えるなどの柔軟な体制が必要であるという意見がありました。しかし、そうした場合には、卓話講師がオン

ラインでの卓話に難色を示す場合もあり、講師に依頼しての卓話は課題として対策が必要となるということから、

会員同士の会話をライブ配信するなどの、例会の中身に変化があってもいいのではないかという話になりました。 

内容に関しては会員が参加したくなるものが良いといった意見が多くでる中、会員の例会出席率について話は移

行していきました。過去から会にはルールがあり、例会に参加できない場合は事前・事後を含めたメークキャッ

プが必要であるといったことや、例会出席時のバッジについても着用されていないとバッジの購入とニコニコボ

ックスに寄付するといった、決め事を守るということが当たり前であった、という厳しいご意見をお聞きし、気

の引き締まる思いになりました。しかしこういった厳しいご意見も出つつ、話題は今回のコロナ過によって変化

した生活様式を受け入れ活動に活かしてはどうかいった話になっていきました。コロナに関係なく Webでの参加

を可能にすることで、参加率を上げるようにしたり、事務局からの連絡、例会や IDMの案内、例会等の参加を促

す手法として、Ｌｉｎｅなどの日常生活に溶け込んでいる SNSを活用してはどうかといった前向きな意見や、他

ロータリーでの事前・事後のメークキャップだけではなく Facebook のいいねを活用したメークキャップ方法を

模索するなど、如何にして会員が楽しく、参加し易い方法を用意していけるかが、大切なのではないかという話

になりました。そこから過去に開催された様々な形の例会の話題になり、やはり参加して楽しい例会を作ってい

ってはどうかという意見がでました。また中々参加できない方に参加して頂けるようにするためにも、昼の例会

を夜にして食事とアルコールを提供したり、IDM の開催時間を 19:00 からの参加しやすい時間に開催し、回数を

増やすことで、会員が集まる機会を増やすことが大切という話になりました。またクラブ活動などに会員同士が

誘い合うことも会員が会の活動に参加するために必要であるという意見がありました。実際に会の活動に参加が

できなかった時期を体験された先輩からは、友人との繋がりは大切。スリープ期間に誘ってくれた仲間がいたか

ら今の自分がいる。いつしかロータリーの仲間が家族のように思えるようになった。参加率は良くないが、同好

会をはじめ、何かがある時は集まり、楽しく過ごせる良い仲間である。ロータリーによって人生は豊かになる。 

というお話をお聞きしました。このお話が全てを語っていると言っても過言ではなく、どの様な形にしても私た

ち富山シティーロータリークラブのメンバーが集まれることは幸せなことであり、大切にしていくべきことであ

ると思いました。これからもメンバー同士が今までと変わりなく（良い意味で）、誘い合い、互いを大切に思う

心の詰まったコミュニケーションをとっていくことが、富山シティーロータリークラブメンバーの幸せに繋がる

ことを再確認できた貴重な IDM でした。ご一緒させていただきました奥野リーダーをはじめ、メンバーの皆様、

ありがとうございました。 

 

 

と き 令和 4 年 6 月 8 日(水)～10 日(金)   

ところ 割烹 扇  

参加人数 3 日間合計 30 名参加（敬称略） 

      

報告者 山室尚悟さん 



 

 

2日目 6月 9日（木）堀江リーダー、石本、稲田(寛)、扇浦、笹山、嶋、西野、羽根、鷲塚 合計 9名 

 

・I.D.M.について、4日間にしてはどうか？ 

・固定化してつまらない。→昔は、色々調整して、新しいチャレンジをした。 

・メリット→日を選ぶ事ができる。（参加しやすい） 

・インフォーマルなのに、報告しなければいけない？もっと自由で良いのでは。 

・海外に目を向けると、もっと自由で、ディスカッションンが盛ん。（4割女性） 

・楽しみの中に、しばり（テーマ）を持つと楽しいのでは。 

・新しい物（飲食店）、居酒屋、焼肉、もっとオープンマインドで盛り上がろう！ 

・前年との比較で気にするようになった。（何故？）→形式にこだわらず、ざっくばらんに、楽しく！ 

 発表よりも雰囲気を。 

 

 

3日目 6月 10日（金）清田リーダー、岡﨑、狩野、河上、塩井、高田、中田、山本 合計 8名 

 

テーマである「コロナ禍・・・」ということに関して、個人的な話になりますが、

私が 5月に退職した会社では、コロナが流行り始めてから全社の出社率を下げる

ため、出社しなくても業務ができる場合は「出社するな」とお達し出ていまして、

私は会社の方針に協力する意味で、この 2年数か月間、１ヶ月の出社日数は 1

日か 2日とういう月ばかりでした。しかし仕事上の連絡は、オンライン会議、メ

ール、電話で事足りることもほとんどでしたので、コミュニケーション不足を感

じたことは少なかったと思います。たまに役所や権利団体への提出書類をチェックしなくてはいけない時があ

りまして、そういうときは山のように PDFが届きます。あれには参りました。書類のチェックは、パソコン画

面より一覧性のある紙ベースのほうがいいですね。ということで、当日のご報告です。 

一時、例会が開催されない期間がありましたが、ご出席の皆さんは「淋しい、つまらない」想いをされていた

ようです。おのずと意見は以前のような例会の開催を望む方向の声が多かったので、そういう前提で以下お聞

きください。 

・他のロータリークラブ、他の団体と比較しての意見 

富山の他のクラブでは、例会だけ開いて食事はお弁当でお持ち帰り、とかいろいろな方法でコロナ禍でも例会

を開催されたクラブもあったようです。富山市内 7クラブで情報共有し、基準を統一したらどうでしょうとい

う意見がありました。これに関しては、各会場・ホテルのコロナ対策ポリシーに強弱があり、それぞれでしょ

うから、できることできないことがあり、そのクラブの会長の考え方・判断に任せる、会長の判断を尊重しよ

うという意見がありました。また、全国の様々な団体の会合に出席されている方も多く、早く（3月くらい）か

ら立食パーティーを開催し、コンパニオンを呼んでいるパーティーもあったようで、ロータリークラブの基準

が厳しいのではないかという意見が出ました。最近、シティーロータリークラブの例会は、元のように円卓に

戻りましたが、コロナ禍期間の教室式の例会では、会員相互の会話もしづらくコミュニケーションがとりづら

かったので、円卓に戻って良かったと意見がありました。また、コロナ禍期間で例会や夜間例会が減ったこと

で、余った予算は、寄附などロータリー本来の基本的な活動に使おうとの意見がありました。 

・世代間のコミュニケーションについて 

コロナのせいもあるでしょうが、世代間のコミュニケーションが減っているとの意見が複数出ました。若い会

員から避けられている？とお感じになっている方もいらっしゃって、I.D.M.を増やす（これは次期会長からも

同様の意見が出ているようです）、同好会はこれ以上増やすべきではないという意見も出ました。当日の出席 

次ページへ続く 

 

報告者 嶋 直樹さん 

報告者 岡﨑洋三さん 



 

者の中には、夜間例会しか出席できないという人もいて、あらためて夜間例会の重要性を認識させられました。 

・まとめ 

コロナウイルスが変異していくように、コロナに対する必要な対応も変わってきました。そのうちインフルエン

ザレベルの病気になっていくだろうとお考えの会員の方もいらっしゃると思います。これからは、当クラブが開

催する活動へどういう形で参加するか、もしくは参加しないかは自己責任で各々の判断が必要というまとめにな

りました。 

 

 

現・新クラブアッセンブリー 

   ■と き：令和 4年 6月 13日（月）例会終了後～ 

   ■ところ：オークスカナルパークホテル富山 2階「西の間」 

   ■参加者：現・新の理事役員、各委員長 22名 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 14 回 美術クラブ鑑賞会が開催されました。 
 

 

■と き   令和 4年 6月 19日（日） 16：30 集合 

■ところ   富山県水墨美術館  

■鑑賞作品    白洲次郎生誕 120周年記念特別展 

「白洲次郎・白洲正子―武相荘折々のくらし」   



【企業広告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

〒930-0044 富山市中央通り 1-5-10  TEL 076-424-3232 

代表取締役社長 増 山  輝 

 株式会社 米三 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 



 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
   

  当院は清潔な環境での、親切丁寧な治療を心がけております。 

  笑顔で出向かえ、痛みを極力感じないようやさしく治療いたします。 

  歯のホワイトニング・矯正歯科・インプラント小児歯科などを歯周病・予防歯科といった歯の基礎になる治療を 

  しっかりとおこなったうえでの総合的な歯科治療を提供しております。 

               

 
 
     

みずの歯科クリニック 
院長 水野 二郎 

〒930-0996 富山市新庄本町 2-1-87 

TEL076-452-1841 

 
 
 
 

  代表取締役社長  宮嶋 博悦   



 
    
 
 
 
 

 

 

                            2022      月 June 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
  

   2022       月 July 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

日 月 火 水 木 金 土 

   １ ２ 
 
 

３ 
地区研修

協議会 

慰労会 

４ 

５ 
 

６通常例会 (2階東の間) 
【会員卓話】「社会人としての基本を 

教えられた失敗談」朝日印刷㈱ 
取締役副社長 広田敏幸氏 

７ 
富山第 2 
G 現新 
会長幹事
会議 

８ 
 

９  10   11 
 

12 13 通常例会 (2階東の間) 
【卓話】第 1回 I.D.M.報告 

テーマ「コロナ禍でのロータリー活動と 

コミュニケーションの取り方」について 

日別に報告していただきます。 

例会終了後～現新クラブアッセンブリー 

14 
電気 
ビル 
富山 

15  16 
電気 
ビル 
富山西 

17 
電気 
ビル 
富山南 

 

18 
 

19 
美術クラ

ブ鑑賞会 

20 夜間例会 年度末懇親会 
(2階東の間) 

18：30～   

21 
 

22 
グラン 
テラス 
富山中 

23 
 

24 
 

 25 
 
 

26  27 通常例会(2階東の間) 
【卓話】駒井会長、秋田幹事 

 奥野 SAA 退任挨拶 

 現新会長、幹事バッジ交換 

28 
 

 

29 
 

30 
 

  

日 月 火 水 木 金 土 

     １ 
富山第 2G

新聞社表

敬訪問 

２ 
 

３ 
 

４通常例会(2階東の間) 
【理事会】12：00～「橘の間」 

【卓話】高木会長、鷲塚幹事 

 斉藤（好）SAA 新任挨拶 

５ 
 

６ 
 

７ 
 

８ 
 

９ 
 

10 
 

11 通常例会(2階東の間) 
【卓話】「オリジナルユニフォームと 

いう選択肢」 

tufe 代表/デザイナー川島真理子氏 

2021-22 年度会計監査 例会終了後 

12 
 

13 
 

14 
 

15 
 

16 
 

17 18 法定休日「海の日」 
例会はございません。 
 

19 20  21 
電気 
ビル 

富山西 

22 23 

24 
 

31 

25 夜間例会創立記念懇親会 
(2階西の間) 

18：30～  

26 
 

27 28 29 30 

第 1 回ｲﾝﾌｫｰﾏﾙ 

ﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝﾝ・ﾐｰﾃｨﾝｸﾞ 

7 
カナル 
パーク 
みらい 
 

9 
電気 
ビル 
富山西 
 

27 
ＡＮＡ 
ホテル 
大手町 
 

 
   

6 月の 

サインークアップ 
 

７日(火)カナルパーク  
富山みらいＲＣ 

創立 25 周年記念式典に変更 
サイン時間 9:30～13:30 

９日(木)電気ビル  
富山西ＲＣ 

早朝例会のため 
サイン時間 9:30～13:30 

１４日(火)電気ビル  
富山ＲＣ 

例会日変更のため 

サイン時間 9:30～13:30 
１６日(木)電気ビル  

富山西ＲＣ 
創立 50 周年記念式典のため 
サイン時間 9:30～13:30 

１７日(金)電気ビル  
富山南ＲＣ 

年度末懇親会のため 
サイン時間 9:30～13:30 
２２日(水)グランテラス  

富山中ＲＣ 
年度末懇親会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
２７日(月)ＡＮＡホテル  

富山大手町ＲＣ 
年度末懇親会のため 

サイン時間 15:30～19:30 
 

富山中ＲＣ 
新年会員懇親例会のため 

サイン時間 9:30～13:30
９日(木)電気ビル  

富山西Ｃ 
新年懇親会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
１７日(金)電気ビル  

富山南ＲＣ 
新年懇親会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
２１日(火)電気ビル  

富山ＲＣ 
新年懇親会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
２１日(火)第一ホテル  

富山みらいＲＣ 
新年懇親会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
 
 

 
 

   

7 月の 

サインメークアップ 
 

２１日(木)電気ビル  
富山西ＲＣ 

新年度懇親会のため 
サイン時間 9:30～13:30 
２５日(月)ＡＮＡホテル  

富山大手町ＲＣ 
ビアホール例会のため 

サイン時間 15:30～19:30 
 
 

 

25 
ＡＮＡ 
ホテル 
大手町 
 


